

発見! まちのプロフェッショナル 洋菓子のお店「フランスヤ」

大井三つ又商店街の中ほどにある洋菓子店「フランスヤ」さん。現在の地に移転してきてから60年以上、地元の人々に親しまれているお店です。現在の三代目のご主人は、京王プラザホテルでパティシエをされていたこともあったことと、お店の奥で焼いているケーキはととても美味しいと評判です。ショーケースには、ショートケーキ、モンブラン、アップルパイ、チーズケーキなど定番のケーキのほか、ラム酒を使ったラムロックや、フランボワーズなども並んでいます。また日持ちのする薫り高いブランデーケーキも手土産用に人気の商品だそうです。希望に応じたデコレーションケーキも好評で、大井第一小学校の140周年記念にも注文がありました。



今回取材したのは夕方でしたが、帰り道にケーキを買っていくお客さんたちもいらっしゃいました。皆さんも記念日に、または自分へのご褒美に、美味しいケーキをいかがですか?



営業時間 9:00-20:00
定休日:木曜日
TEL: 03-3771-9546
【吉田・相田】



山中小 5年 パンダ

『夏祭り』



夏祭りの楽しそうな様子が伝わってきますね! 花火の配色も、とってもキレイです(^_^) 人物が皆こちらを向いているので、色々な方向を向いたりポーズを変えると、もっと動きが出て賑やかな雰囲気が出るよ。

イラスト

くらんぱる

家族でドライブ中!

子 「ねえ、はちたまごって何?」
母 「えっ?どこかなあ...」
子 「玉子が8個ってことかなあ?」
母 「玉子が8個?」
子 「ほら、あのナンバープレート」
母 「もしかして...八王子じゃない?」
子 「あー!主なのか。玉に見えた...」
母 (爆笑)

点が付くか付かないかで、全然違う意味になってしまいますね。これがきっかけで「王」と「玉」の漢字を覚えた子どもでした。
【柳沼】

60周年記念 子どもイベント

「祭いだ! わ! ッショイ!!」

やってみ隊が行く~!!

平成28年11月13日(日)、しながわ中央公園にて、品川区青少年対策地区委員会による子どもイベント「祭いだ! わッショイ!」が開催されました。青少年対策地区委員会(略して「地区委員会」と呼ばれることが多い)は、昭和31年に出張所(現在の地域センター)の区域を単位として、子どもが心身ともに健全に育つことを目的に設立され、現在も区内13地区(地域センターごと)に設置されています。

今回のイベントは、地区委員会の創設から今年でちょうど60年になるのを記念し、全地区委員会合同で開催されたものです。

会場は大にぎわい!



当日は晴天に恵まれ、会場はたくさんの人でにぎわっていました。各地区委員会により、焼きそばや焼き鳥などの模擬店、宝つりやストラップクアウトなどのゲームコーナーが設けられており、大井第二地区の地区委員会が担当する射的のコーナーにも大勢の子どもたちが訪れ、弾が当たることに歓声があがっていました。また、会場内のステージでは、各地区内の児童センターで活動するバンドや一輪車・ダンス等のグループが、日ごろの練習の成果を披露しました。一生懸命に張り切って演じている子どもたちの姿が印象的でした。



ステージ



ゲームコーナー

地区委員会は、今回のイベントのほかにも、年間を通して様々な事業を行っています。大井第二地区の年間事業予定については、8月発行の本誌第128号でも紹介しました。子どもが地域と関わりながら成長するためのとても貴重な場ですので、ぜひ皆さんも、地区委員会の催しに参加してみましよう!

【梶山】

ホッケー体験



ホッケー体験